

Message de la Vierge Marie reçu par Marilda Santana en présence de la Communauté du Val de l'Immaculée Conception à Piedade dos Gerais (Brésil), le 22 octobre 2023

Chers enfants,

Avec beaucoup d'affection et d'amour dans mon Cœur, nous sommes réunis ici en ce moment pour prier Jésus, en cette année de justice et de miséricorde, spécialement pour les peuples qui traversent de grandes épreuves, pour la guérison des cœurs des fils et des filles de Dieu.

Au milieu de tant de luttes et de batailles, nous demandons à Jésus : « Aie pitié de nous et du monde entier. » C'est la demande que je fais directement à mon Fils Jésus - qu'Il ait compassion et miséricorde de vous tous ici présents et du monde entier. Le monde traverse cette période de justice divine et a grand besoin de la miséricorde divine. L'homme, aussi grandes que soient sa sagesse et sa science, oublie souvent de les mettre au service de l'amour. Aujourd'hui, cette action de l'amour est nécessaire. Le monde est en état de guerre, à commencer par les familles elles-mêmes. Quelle est la situation des familles aujourd'hui ? Comment vivent nos familles et nos communautés aujourd'hui ? Comment va le « oui » du peuple de Dieu ? Il manque beaucoup d'amour dans ce « oui ».

Quand je vous regarde en train de vivre la fraternité ici, je vois beaucoup de choses spéciales. Dans cette Vallée, qui est l'œuvre de Dieu, le plan de Dieu se réalise en présence des enfants de Dieu. Je vois tant de belles choses ici, comme le partage, l'amour, chacun faisant sa part, surtout les pèlerins, qui sont aujourd'hui très présents dans la vie de la communauté, qui ont aussi le plaisir de partager le travail. C'est quelque chose de sacré pour moi, parce que Jésus nous a demandé cette chose essentielle : l'homme ne vit pas seulement de la prière mais aussi de l'action, il doit faire de sa vie une vie de prière, de travail et d'action.

Nous voyons pourtant aussi des lacunes, surtout en ce qui concerne l'amour et l'humilité. Vous parlez souvent de l'orgueil de l'autre, mais vous ne cherchez pas votre propre humilité.

L'évangélisation est quelque chose de précieux aux yeux de Dieu. Il n'est pas facile d'évangéliser. D'abord parce que le monde est très loin de la prière, il est très loin de la catéchèse qui est la Parole du Seigneur. Aujourd'hui, dans les foyers, la Sainte Bible reste fermée. La Parole de Dieu est faite pour être ouverte ! Dieu veut te parler. Comment Dieu peut-Il te parler si tu fermes ta Bible et ne permets pas qu'elle soit ouverte dans ta maison, dans la vie de ta famille, dans la vie des enfants et des jeunes ? Nous devons connaître la Parole du Seigneur, les choses de Dieu.

Nous devons connaître notre époque. Nous vivons une époque tellement confuse parce qu'il y a un tel manque de foi. L'homme a traversé tant d'épreuves, la bataille d'infirmités, de maladies, d'épidémies.... Que manque-t-il à l'homme pour se convertir ? L'homme devient chaque jour plus matériel que spirituel. C'est une réalité de notre temps. Et la foi est froide. Qu'est-ce que la foi froide ? C'est quand tu prêches quelque chose que tu ne vis pas, tu parles d'amour et tu n'aimes pas, tu parles de pardon et tu ne pardonnes pas, tu parles d'humilité et tu n'es pas humble, tu parles de simplicité et tu n'es pas simple. C'est une réalité de notre temps et tout ce que nous voyons aujourd'hui, ce sont des signes très clairs que Dieu est en train de nous parler. Par ces signes, Dieu montre à l'humanité, ici sur terre, qu'elle a besoin d'une grande conversion.

Vous avez traversé une grande bataille contre quelque chose qui effrayait le monde, et maintenant vous traversez une autre bataille contre quelque chose qui effraie le monde, à savoir la violence. Des pays en guerre, la souffrance d'enfants innocents : tant d'innocents, dont des enfants, des jeunes, des pères et des mères, traversent ces épreuves. C'est une réalité, ce n'est pas le fantasme de quelqu'un. La souffrance est là. Il y a tant de violence, les enfants de Dieu causent d'horribles souffrances à leurs voisins. C'est quelque chose que nous voyons clairement au Brésil et dans le monde entier. À une époque où Jésus nous a dit : « C'est le temps de la justice, ta récolte sera conforme à ce que tu as semé. »

Lorsque nous observons la situation dans le monde, nous constatons que la récolte n'a pas été bonne, mais qu'elle n'a été que souffrance. L'humanité est découragée, tous sont découragés. Je vous amène le Ciel ici, et je vois des personnes qui ont besoin de force et de courage pour aller de l'avant. Des pères et des mères découragés, souvent aussi en ce qui concerne la conversion de leurs enfants. Des pères et des mères qui luttent chaque jour et prient pour la conversion de leurs enfants, mais qui voient leurs enfants aller de plus en plus mal sur les chemins du péché, de la drogue, des vices. Je vois aussi des enfants qui demandent la conversion de leurs parents, qui pleurent pour que leurs parents se convertissent, mais ces parents souffrent de plus en plus.

Nous sommes donc à une époque où nous constatons que la récolte n'a pas été une bonne récolte, une récolte de prospérité, mais une récolte de douleur et de souffrance. Je vous demande donc : jusqu'où est-ce qu'on va ? Dieu nous donne tant de signes, tant d'épreuves, il nous montre un chemin de douleur que l'homme a préparé lui-même. Car si ton travail était bon, tu serais en paix. Si tu ne vis pas en paix aujourd'hui, c'est que tes actions ne sont pas des actions de bien et de paix. Il faut alors implorer Dieu pour la conversion de l'humanité. L'humanité n'a jamais eu autant besoin d'être convertie ! Si l'homme se fonde sur la matière, il sera toujours malheureux, car la matière est poussière, les choses de la terre sont éphémères. Aujourd'hui, tu dis « je suis là », mais dans un instant, tu pourrais ne plus être là. Aujourd'hui, tu dis : « matériellement, j'ai tout », mais demain, tu n'auras peut-être plus rien. Les choses de la terre passent. Jésus a dit : « Tout passera sauf la Parole de Dieu.

Et la Parole de Dieu, qui est l'essence de notre vie, l'essence de notre croissance, reste souvent fermée dans ton foyer, elle n'est pas ouverte ! Peu de personnes ouvrent la Sainte Bible au cours de leur vie et écoutent Jésus leur parler. Car Jésus nous parle, mes enfants ! Il suffit que nous le laissions agir dans nos vies, sur notre chemin et dans notre mission.

En ce dimanche, nous prions tout particulièrement pour la famille. Vous avez la grâce de vivre un dimanche béni, dans un lieu béni - vous qui êtes venus, qui partagez cette fraternité, qui avez la grâce de connaître un peu de paix au milieu des nombreux problèmes présents dans le monde d'aujourd'hui. Il y en a tellement ! Si vous réfléchissez, vous aurez besoin de prier, prier et prier, parce qu'il y a toutes sortes de souffrances, dans le corps, dans le temps, dans l'âme, dans la famille, dans le cheminement du peuple de Dieu. Il y a tant de division, le peuple de Dieu n'a jamais été aussi divisé. À l'heure où le Peuple de Dieu aurait besoin d'être uni comme une seule voix, un seul cœur et une seule âme, il n'a jamais été aussi divisé. Il y a tant de division. Beaucoup veulent obtenir le salut par eux-mêmes, mais le salut se fait dans l'unité, dans la fraternité, dans l'union, en priant et en demandant à Dieu d'être, sur terre, comme un seul cœur et une seule âme. Comment le monde pense-

t-il être sauvé, comment pense-t-il voir le triomphe de mon Cœur Immaculé, si aujourd'hui les gens sont si divisés, si aujourd'hui il n'y a pas cette joie de l'attente, de la confiance, du retour, de la conversion ?

Comme je viens de vous le dire, les parents sont sans espoir, les enfants sont sans espoir. Mais nous devons espérer dans le Seigneur. Le jour où le monde ne vous offrira plus d'espoir, Jésus sera ton espoir ! Le jour où cette terre ne t'offrira plus de nourriture, Jésus sera ta nourriture ! Le jour où tu regarderas cette terre et tu verras tous les gens perdus, Jésus sera ton chemin ! Le jour où tu regarderas cette terre et tu verras tout ce qui est détruit, Jésus sera ta construction.

Nous avons donc besoin de la grâce de la miséricorde de Dieu. Ce qui sauvera le monde, c'est la miséricorde de Dieu ; notre dernière planche de salut, c'est la miséricorde de Dieu ! Que personne ne doute que notre source de salut, c'est la miséricorde de Dieu.

Cette année s'achève rapidement et nous nous dirigeons vers une année beaucoup plus difficile si l'homme ne se convertit pas. Nous avons la justice et la miséricorde, nous avons un temps de lutte, un temps de souffrance, un temps de bataille, un temps où nous devons prier et être vigilants, mais c'est aussi un temps où Jésus est avec nous, un temps où Jésus est proche de nous. Voilà pourquoi ceux qui préparent bien le chemin sont heureux !

Ceux qui viennent dans cette Vallée vivent la fraternité, ils ont cette mission. Il y a ici des enfants qui ont une mission, celle d'être toujours dans cette Vallée pour prier. C'est une mission ! Ce n'est pas une mission donnée par les hommes, c'est une mission donnée par Dieu. Tu n'es pas un soldat quelconque, tu es un soldat de Jésus-Christ. Ta mission est la suivante, pèlerin : amener à la source ceux qui ont besoin de la source. Et combien de grâces vous recevez ici ! En vous regardant en ce moment - je suis ici corps et âme en tant que Mère - je vois que vous recevrez tant de grâces, je vois cette Vallée pleine de fleurs, parce que Dieu vous apporte des grâces. Les grâces seront accordées. Parfois, dans le silence de ton cœur, tu demandes : « Seigneur, pourquoi m'amènes-Tu souvent ici ? » et moi, en tant que Mère de Dieu, je te donne la réponse : c'est parce que Dieu veut te donner des grâces, car le monde aura besoin de ces grâces. Heureux celui qui se tient au pied de la grâce, parce que le monde vit la fin des temps - ce n'est pas la fin du monde, mais la fin des temps - et si l'homme ne prie pas comme il doit prier, le Diable essaiera de détruire tout ce que vous avez de sacré, en particulier la famille, en particulier la vie de nos familles.

Il est très clair que cela va arriver, mes enfants, si vous ne cherchez pas les grâces. Alors pourquoi est-ce que tu viens ici ? Pour chercher des grâces. Pourquoi es-tu devenu un évangéliste ? Pour amener les gens à recevoir des grâces. Combien de fleurs seront bénies aujourd'hui pour le Brésil et pour le monde ! Combien de personnes, à travers ces pétales, demanderont à Dieu la guérison du monde, la paix sur la terre, intercéderont pour les innocents, afin qu'ils soient protégés, prieront pour la vie, afin qu'elle soit protégée, pour les jeunes, afin qu'ils soient lumière. Les jeunes sont sans lumière, sans espoir, sans horizon, sans désir d'accomplir une vocation, ils sont bloqués. Les jeunes sont sans force, alors qu'ils doivent être forts.

La plus grande armée de Dieu, ce sont les enfants et les jeunes, parce que les personnes plus mûres sont le pilier de cette armée, mais les jeunes et les enfants sont le contenu de ce pilier. C'est du cœur d'un père et d'une mère que vient l'enfant, le jeune, l'adolescent. La famille est le don de Dieu au

monde, à la terre. Si tu sauves ta famille, le monde sera sauvé ; si tu abandonnes et détruis ta famille, le monde sera détruit.

La pire guerre n'est pas celle que vous voyez aujourd'hui, mais celle que le Diable livre à l'humanité, en silence, avec le mal, en détruisant la foi, détruisant la famille, détruisant l'espérance, détruisant le courage. Le monde est de plus en plus découragé, les gens de moins en moins humbles : l'ego et l'égoïsme dominant tout. Il y a un manque de Dieu, un manque d'humilité. Qui est Jésus pour nous ? Il est l'Humble, le Saint, le Simple, il est ce Roi qui a reçu des épines sur la tête, ce Roi qui a reçu une croix sur les épaules. C'est Jésus et ce doit être Jésus pour nous !

L'humanité doit se préparer, car vous vous dirigez vers un calvaire pire que celui sur lequel Jésus a cheminé, et vous devez avoir la foi. Vous devez allumer une flamme, vous devez comprendre que la vie n'est pas un accident, qu'il doit y avoir un changement. Parfois, tu demandes chaque jour à la Mère : « Intercède auprès de Jésus pour moi ! Demande-lui l'exorcisme, la guérison, la délivrance » et je le fais. Mais veux-tu être guéri ? Veux-tu être libéré ? Veux-tu sortir du monde des ténèbres ? Veux-tu être un homme nouveau ? Comme Jésus l'a dit, « va et ne pêche plus ». Est-ce que tu lis la Parole ? Est-ce que tu prends le chapelet en main pour prier avec foi ? Quand tu reçois Jésus, laisses-tu Jésus guider ta vie ? Permetts-tu à Jésus de t'éclairer ? Tu te porterais beaucoup mieux si tu le permettais ! Tu serais ce que Jésus-Christ veut, tu serais la lumière du monde. Jésus veut que vous soyez la lumière du monde ! Alors tu dois être juste, tu ne dois pas avoir peur.

L'épreuve que tu traverses aujourd'hui est pour ton salut, pas pour ta condamnation. Parfois, l'homme commence à suivre la grande route et il la trouve belle, parce que c'est la route qui t'apporte toutes les conquêtes matérielles, mais c'est la route qui te conduira à la souffrance spirituelle. Parfois, tu tombes en chemin, tu tombes pour te réveiller, te relever et réfléchir un peu plus à la vie. Jésus a dit : « Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie » et celui qui suit Jésus doit avoir la paix intérieure, doit vivre une vie digne, travailler dignement. Il doit évangéliser avec dignité, doit prier avec dignité, doit servir Dieu avec dignité. Jésus a dit que beaucoup disent « Seigneur, Seigneur, Seigneur », mais que peu entreront dans le royaume du Seigneur. Il ne suffit pas de dire « Seigneur », il faut faire la Volonté de Dieu.

Je demande donc aujourd'hui à Jésus de vous bénir, de vous remplir de force et de courage, de vous mettre en position de gagner la grande bataille, la grande épreuve qui viendra après l'année de justice. Puissiez-vous être vraiment forts, car ce n'est pas pour une raison quelconque que vous êtes ici, mais pour une grande raison : le salut éternel, le salut de votre âme et de votre famille, le salut de votre pays et du monde entier. C'est pourquoi vous êtes ici, c'est pourquoi les enfants sont ici en train de prier, c'est pourquoi vous vivez un dimanche qui n'est pas une fête terrestre mais une fête céleste, parce que la plus grande fête au Ciel est quand les enfants ici sur Terre prennent le chapelet et prient. Vous êtes à un banquet céleste, une fête au Ciel, en train de recevoir des grâces non seulement pour vous-mêmes, mais pour le monde entier. C'est pourquoi, au début de ce message, nous avons dit à Jésus : « Seigneur, aie pitié de nous et du monde entier. »

Avec beaucoup d'affection, je veux vous donner ma bénédiction.

En ce moment, la Madone bénit tout le monde

Chers enfants,

En vous bénissant, je demande à Jésus de bénir également les fleurs : qu'elles soient bénies afin que vous obteniez la grâce que vous êtes venus demander. Souvent, vous avez besoin de quelque chose pour que cette grâce s'accomplisse dans votre vie, parce que vous avez peu de foi. Et quand tu as confiance, à travers un petit pétale, tu réussis à recevoir la grâce de Dieu. Combien d'entre vous peuvent témoigner de cette grâce ! Les roses sont ce qu'il y a de plus beau sur terre, elles symbolisent le jardin de l'homme. Tout comme l'homme est ce qu'il y a de plus sacré pour Dieu, l'homme est vraiment le jardin du Seigneur.

Que Dieu bénisse ces fleurs, ces roses, afin qu'elles soient le canal de la grâce que Jésus-Christ veut et qu'il désire déverser dans la vie de chacun d'entre vous

Mes vœux à tous ceux dont c'est l'anniversaire : que Dieu vous bénisse et vous donne toujours le don de la science, de la sagesse, de l'intelligence et vous apporte toujours la paix. Je souhaite à tous ceux qui fêtent leur anniversaire la grâce de la conversion. Lorsque vous trouverez vraiment ce trésor dans votre vie, vous serez dignement bénis et fortifiés dans la foi. Il n'y a rien de plus sacré pour vous que votre conversion ! L'homme converti est un homme nouveau, plein de l'amour et de la paix de Dieu.

Que Dieu bénisse les pèlerins. Aujourd'hui, Jésus vous a si bien parlé de l'importance de votre venue ici. C'est Lui qui vous amène, c'est une mission que vous avez. C'est une époque où le Peuple de Dieu a besoin de trouver des sources de grâce sur terre, et cette Vallée est une source de grâce. Louée soit la Très Sainte Trinité pour cette source de grâce !

Voici la servante du Seigneur, Marie Immaculée Conception, Mère de Miséricorde. Le Seigneur m'appelle.